

360度视觉震撼

今年度に入ってきたからと二つもの、今まで以上ざつて仕事の量がふく。おんを大変な時期だと思ふ。夜間学校に集まつてくる仲間たちもます、「仕事が少ない!」と口々に言つて、これから始まつたわ。金ヶ崎の街の中を見ても、扇面からシーキューポットの運営が反対してゐるところが、一一二にも況が反対してゐることあります。

ト仕事が少ないので「ついで、じつくり話しあつてみたら」と思い、今夜のティー・マを計ました。セシターが出している「セシター」だよりも、今年の4月は去年に比べ現金が40%も少いらしいとされています。毎年から年度末の仕事が4月に詰め込まますが、今年はせつたりとみなくなりました。(この状況が今も続いている)

貢が大幅に削られていました。そのため
中小企業の雇用も増え、まわりはやつ
て釜にも仕事が少なくなったのです。
アメリカから戦闘機一機を買つただけ
でも、釜に仕事をもつてこいと言いた
くなりますが、防衛力強化は一部の大
企業をもうけたかったのであっても、我
が労働者の生命を守ることになるとま
せん。

我々が金ヶ崎で、あの二つの田舎の方
着として生活していへば、誰でもが
こつかねばづかう。一人の問題で
あると同時に他の問題でもあるの大事や
病氣の問題を、塩の力で解決してい

皆が生徒で先生、えもおのとローラー対等な
関係の中で、互いの知識と経験を出し
て学び考え合う自由な場です。
是非多くの仲間が参加して下さい。

口の政策によって、景気の良し悪しが決定され、それが日雇労働者の首を切る」ともある。この構造は一体何なのか？ ひいては日雇労働者の位置、あるいはそもそも雇用という何のかをこの社会に話しかえたらと思います。ぜひ今後の方向が示して下さい。

6月11日 今晩の時より、「喜望の家」一階にて
夜景が見渡せる「日雇を吉永さう

政策の表われか、今年から公共事業予

* 11 日 (木) 労働
運営委員会

心
6月の予定

第35回夜間学校

テーマ 労災と職業病報告(6/14)

焼酎と金ヶ崎夜間学校

田中寅

参加者からの投稿

1981年6月11日(木) 第36回

(2)

今日は、労災と職業病について学びました。

●労災について

現場でどんな小さなケガをした時にも、責任者に話し、現認書へ五号用紙一に必ず、ケガをしている状態そのままを書く。

西荻の近くの病院に行きたい時には、6号用紙に記入する。
「日本国中の病院にいける」

・コルセット・車椅子・松葉づえ・交通費を要求する時には、ワ号用紙に記入する。重症で寝たきりの場合、基準局から四千円おりてくる。差額は、会社にも、てもらえればよい。

・あんま・指圧・針などを受けた時にも、その費用をク号用紙で請求すればよい。「一回につき5千円までなうでる」

・休業保障をもらうには、医者と事業主の印かんが必要である。残業手当・交通費・弁当代も含めて、請求する。

・事故をおこした当日の「デズラ」もこう3日間、「デズラ」が終つてから、熱い頭のほとぼりを冷やしながら、ゆっくりと焼酎を飲むことである。私は酒は全んど飲まず、焼酎かビールを飲むのだが……まあ、そんなことはどうでも良い。

●職業病

・恥種によつておこつてくる病気であり、傷病手当がもらえる。日雇いの場合は、腰痛症が多いが、見分けつきにくし。

※絶対に示談はやめた方がよい。

みんながつくるみんなの土産場
〔金ヶ崎夜間学校〕
運営委員会準備会

此の頃の金ヶ崎のドヤは不景気で、たゞがい空室が多く景気よく醉っぱらうものも少ないので静かである。私は静かな場所が好きである。静かにドヤの夜が深まつて行く時刻に、当夜の金ヶ崎夜間学校の勉強の内容などを振り返へりながら飲む焼酎は良い。私は、そのような時が最も私が私自身で居られる時であるようと思われる。「私は、今此夕で焼酎を飲んでいる人間である。そして、それ以外の者はない」という意識が、非常な充実感とともに、て満んで来る。そのような充実感は、どこから来るのだろうか? やはり夜間学校の内容と深くかかわっていると思う。今迄十数回夜間学校に出席して学んだことは何? を振り返ってみよう。

夜間学校の内容の特徴のひとつに、その都度配布される様々な資料がある。これらの資料は、あるいは、常日頃私達アソシエが仕事をかけた先々で、お互に会話等を通じて交換しあつて、いる情報と重なる部分がある。しかし、夜間学校の資料はそれよりも広く深い範囲に及んでいると言える。それらの資料を通じて学んだことは、自分自身について知ることである。「自分自身の現状を知る」ことである。このような「自己認識」が自由や解放への道筋には必要なだろ。